

Düsseldorf

Freies WLAN-Netz am Start

[10.09.2013] In Düsseldorf ist der Aufbau eines innerstädtischen WLAN-Netzes gestartet. Geplant sind 50 WLAN-Hotspots, an denen das kostenlose Surfen im Internet möglich ist. Die ersten Hotspots sind bereits eingeweiht.

In der nordrhein-westfälischen Landeshauptstadt Düsseldorf ist das Startsignal für den Aufbau eines freien und zeitlich unbegrenzten WLAN-Netzes gegeben worden. Wie die Firma Wall AG mitteilt, haben Vorstandsvorsitzender Daniel Wall und Düsseldorfs Oberbürgermeister Dirk Elbers jetzt den ersten öffentlichen WLAN-Hotspot eingeweiht. Geplant sei ein innerstädtisches WLAN-Netz, das insgesamt 50 Hotspots umfassen werde. Die Installation der weiteren Hotspots werde die Wall AG stufenweise auch im Jahr 2014 vornehmen. Über eine Website können sich die Bürger an den als Hotspot gekennzeichneten Standorten in der Innenstadt anmelden und erhalten nach einmaliger Registrierung direkten Zugang ins Netz. Das kostenfreie Angebot kann mit unterschiedlichen Endgeräten wie Smartphones, Tablet-PCs und Notebooks genutzt werden. „Die Verfügbarkeit eines kostenlosen Internet-Zugangs ist für die Attraktivität von Städten heute von immanenter Bedeutung“, sagt Oberbürgermeister Elbers. „Sowohl als Service für unsere Bürgerinnen und Bürger als auch für eine einfache Orientierung unserer Gäste im Innenstadtbereich ist die Bereitstellung von WLAN-Hotspots eine wichtige und zeitgemäße Ergänzung des städtischen Informationsangebotes.“ Die bereits in Düsseldorf vorhandenen elektronischen Stadtinformationsanlagen von Wall sind laut Unternehmensangaben eine gute Voraussetzung für die WLAN-Bereitstellung, da die Hotspots in die bereits bestehende Wall-Stadtmöblierung integriert werden.

(ve)

Stichwörter: Breitband, Düsseldorf, WLAN, Bürgerservice, Wall AG